



Jugendhilfeausschuss	01.12.2022
----------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	703/2022-4
-------------	------------

Stand	23.11.2022
-------	------------

Betreff Mitteilung betr. Wahl des Jugendamtselternbeirates

Sachverhalt

In Bornheim wurde ein neuer Jugendamtselternbeirat (JAEB) gewählt – neue Vorsitzende ist Yvonne Helbig von der Elterninitiative „Rappelkiste e. V.“ in Merten, stellvertretende Vorsitzende Sandra Rosche-Förster vom Städtischen Familienzentrum "Klapperschuh" in Sechtem. Alina Kramer von der Inklusiven Kita „Märchenwald“ in Bornheim übernimmt die Funktion der Schriftführerin, ihre Stellvertreterin ist Laura Haberl von der Städtischen Kindertageseinrichtung "Das Baumhaus". Den Vorstand als Beisitzerinnen und Beisitzer komplettieren Oliver Birx vom Städtischen Familienzentrum "Haus Regenbogen", Ali Reza Farnoudi vom Städtischen Familienzentrum "Sonnenblume", Claudia Klein vom Katholischen Familienzentrum "St. Martin" und Inka Goethe von der Evangelischen Kita "Die Arche". Sandra Rosche-Förster wird den JAEB zudem im Landeselternbeirat (LEB) vertreten, ihr Stellvertreterin in diesem Gremium ist Claudia Klein.

Die Wahl zum Jugendamtselternbeirat fand in diesem Jahr wieder in Präsenz statt – die Wahlniederschrift ist als Anlage beigefügt.

Von insgesamt 34 Kindertageseinrichtungen haben sich 12 Elternbeiräte an der Wahl beteiligt, die in Bornheim am 02.11.2022 auf der Grundlage des Paragraphen 11 des Kinderbildungsgesetzes (KiBiz) des Landes NRW am 02.11.2022 durchgeführt wurde.

Der JAEB vertritt die Interessen der Elternbeiräte und verfügt im Jugendhilfeausschuss über einen Sitz mit beratender Stimme. Außerdem wirkt der JAEB bei der AG § 78 SGB VIII und beim Landeselternbeirat mit, der für überkommunale Themen zuständig ist.

Anlagen zum Sachverhalt

Wahlniederschrift